

Ein Standort, dafür aber mit Außenklassen

Berneckschule wird alleinige Grundschule in der Talstadt / Ganztagsbetrieb in Wahlform

Schramberg (sw). Auswirkungen auch auf die Schulleiterstelle hat ein Ergebnis der Schulentwicklung im Grundschulbereich: Die Berneckschule und die Grundschule der Erhard-Junghans-Schule werden zu einer Einheit und

in der Berneckschule zusammengefasst. Und da der bisherige Grundschulrektor Hans-Jörg Langendorf zum Ende des kommenden Schuljahres in den Ruhestand gehen wird, kann diese Stelle unter neuen Voraussetzungen auch neu

ausgeschrieben werden. Klar ist, dass künftig das jetzige Schulgebäude der Berneckschule für alle Grundschulklassen in Schramberg nicht ausreichen wird, vor allem aufgrund neuer Lernformen ist zusätzlicher Raum erfor-

derlich. Die derzeitige Situation wird somit zumindest kurzfristig umgekehrt: Die neue Berneckschule wird Außenklassen in einem anderem Gebäude führen müssen. Der Ganztagesbetrieb wird als Wahlform angeboten.